

Cuba y Chipre fortalecen relaciones bilaterales



Nicosia, 26 feb (RHC) El embajador de Cuba en Chipre, Aramís Fuente, sostuvo un encuentro con el Ministro de Agricultura, Recursos Naturales y Medio Ambiente de ese país, Nicos Kouyialis.

Durante el diálogo, que se desarrolló en la sede de ese Ministerio en Nicosia, ambos funcionarios valoraron las relaciones de amistad entre ambas naciones, e intercambiaron sobre temas de interés mutuo en especial respecto al estado de las relaciones bilaterales en la agricultura.

Días atrás, el diplomático cubano se entrevistó también con el secretario general del Partido Progresista del Pueblo Trabajador de Chipre, Andros Kyprianou, e intercambiaron sobre la actual situación y las perspectivas en sus países, y sobre diversos temas de la actualidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/85506-cuba-y-chipre-fortalecen-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba